
Ligue Régionale Normandie Basketball 

 

Procès-Verbal n°1-23/24 - Comité Directeur   

Vendredi 28 juillet 2023 – 19h00 en visioconférence 

 

Présentes : Sylvaine ADAM – Sylvie RIVIERE-BOSQUET 

Présents :  Paul BRIONNE – Alain DARMAGNAC – Daniel HERBLINE – Alain HERMAN – Louis-
Marie MARTIN – Dominique ROMEDER - Gérard SALIOU – Philippe TRUILLET 

Excusées : Nathalie LANOE – Anita LEFEVRE – Dominique MERAUD -  

Excusés : Jean-Claude ARLIN - Stéphane BEBADOUR – Christophe DETERVILLE – Roland 
DUPARC – Marc LEBLOND - Joël LETELLIER – Thierry MOUCHEL – Pascal PESQUET – Franck 
POISSON – Pascal POTTIER – Mohamed-Henry TERNATI 

Invité présent : David VIERO (DT) 

Invité excusé : Christophe SIMON (DTR) 

 

Cette réunion a été programmée afin d’informer les membres du Comité Directeur d’un 
projet de transfert de la Ligue et du Comité du Calvados. 

Le Président de la Ligue donne des précisions concernant ce projet. 

La Ligue de Normandie se développe, et de ce fait, à besoin d’espace. 

Le nombre de salariés a augmenté et augmentera, déjà, lors de cette nouvelle saison, avec 
la venue d’une juriste, afin d’épauler la Commission de Discipline. 

Actuellement dans nos locaux, nous sommes à l’étroit et nous devons, parfois, utiliser les 
salles de réunions qui font office de bureaux. 

En préambule, Jérôme LAMACHE, Président du Comité du Calvados, communique des 
informations suite à la présentation qui a été faite au Comité Directeur de son comité. 

David VIERO (DT) apporte des précisions sur le lieu et commente les photos du site, intérieur 
et extérieur : locaux du CEMEA, superficie de 800 m2, 1 étage + sous-sol, 39 places de 
parking, proche périphérique et Tram. 

La réunion étant enregistrée, elle pourra être consultable dur TEAMS. 

Notre Trésorier Général, Alain HERMAN, à l’aide d’un power point, communique des 
informations concernant le montage financier : montant des travaux (estimation), les 3 
options d’achat (LR-CD14), en prenant en compte les besoins de la Ligue et du Comité. 



A l’issu de cette présentation, le Président invite les membres à donner leur avis et/ou des 
précisons complémentaires. 

Après ces échanges, le DT donne des informations concernant la vente de l’antenne de 
Rouen. Il a été mis en vente, avec un acquéreur potentiel, mais avec quelques difficultés. 

En conclusion, le Président, précise qu’il y aura une expertise de la toiture et qu’il est à 
l’écoute de tout le monde, mais que la décision sera prise lors du comité directeur du 
vendredi 01 septembre, en présentiel à la Ligue. 

 

Daniel HERBLINE                                                                       Philipe TRUILLET 

Président                                                                                       Secrétaire Général 

 

 

 

  

 


